

René MANSEY



Sortie ARTP « Les Arcs » Juin 2015

René MANSEY vient de nous quitter brutalement à l'aube de son 90ème anniversaire.

Ses funérailles ont eu lieu dans sa terre natale en Haute Savoie à Annecy, le 23 Août 2017.

Nous avons perdu un AMI sincère.

Quelle vie ! depuis ses missions au Pôle Nord avec Paul Emile Victor, puis sa carrière au service construction à Technip dont il fut l'un des premiers membres.

Quelle personnalité ! sa première exigence était d'obtenir un travail bien fait, dans le respect des délais et des coûts sur les nombreux chantiers qu'il a dirigés en France ou à l'étranger notamment au Portugal ou en Algérie. Il savait pour cela fédérer ses équipes et obtenir d'elles le maximum. Il pouvait être parfois un peu dur, mais respectait profondément ceux qui donnaient le meilleur d'eux-mêmes et donnait lui-même l'exemple. Cette vie de chantier, ô combien difficile pour une vie familiale, il l'a accomplie passionnément.

L'âge avançant, il a souhaité faire profiter l'établissement de Lyon de son expérience en tant que responsable du service construction à Lyon, où il a retrouvé son ami Bob. Ils ont terminé ensemble leur carrière au sein de Technip à Lyon.

L'ayant beaucoup pratiqué et côtoyé y compris depuis sa retraite, j'ai apprécié un homme au grand cœur, dissimulé sous une certaine carapace, d'une grande gentillesse, capable d'aider beaucoup de monde au sein de nombreuses associations caritatives.

Michel PINAZ



S
o
r
t
i
e

A
R
T
P